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○開催日程 

日  時 令和２年 ３月１７日(火）１０時００分 

場  所 南庁舎５階 大会議室 

 

○提出議題（２件） 

高農議第４ 号 相続税の納税猶予に関する適格者証明のこと(１) 

報 告 第９ 号 農地法第３条の３第１項の規定による届出のこと（１） 

 

○出席委員（１４名） 

１番 三好  覚 ２番 位田 篤男 

 ３番 柴田  晃 ４番 北野 益生 

５番 前橋 瑞紀 

席席) 

 

６番 石堂 良信 

７番 西村 一志 ８番 植原 種一 

９番 北原 知子 １０番 北原 豊茂 

１１番 西川 良一 １２番 松本 慶一 

１３番 芦谷 博務 １４番 藤井 陽一 

    

    

 

○欠席委員（０名） 

    

 

○出席事務局職員（２名） 

事 務 局 局  長 大内 喜樹 

〃 主  幹 尾塩 昌昭 

〃 事務吏員 上田 耕司 

 

○出席市長部局（０名） 
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議 長 

１番 
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１番 

事務局 
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事務局 

 

 

 

 

１３番 

 

 

議  事  内  容 

 

皆さん、おはようございます。第３回高砂市農業委員会総会を開催させていた

だきます。本日は、農業委員会等に関する法律第２７条第２項の会長は、現に在

任する委員の３分の１以上の者から書面で総会に付議すべき事項を示して総会

を招集すべき旨の要求があったときは、総会を招集しなければならない。とあり

まして、今回７名の委員から書面により総会を招集すべき旨の要求があったため

本日総会を開催させていただきました。本日は、全員出席で総会は成立しており

ます。本日提案させていただきます議案でございますが、高農議第４号の１件、

報告第９号の１件でございます。議事進行につきましては、会長にお願いいたし

ます。 

皆さん、おはようございます。(時候の挨拶) それでは第３回高砂市農業委員

会総会を始めます。議事に入る前に、本日の議事録の署名委員を指名順により６

番の石堂委員さん、７番の西村委員さん、よろしくお願いいたします。 

それでは、議案書に基づきまして進めてまいります。 

高農議第４号「相続税の納税猶予に関する適格者証明のこと」を議題といたし

ますが報告第９号「農地法第３条の３第１項の規定による届出のこと」も関連し

ていますので一括して事務局説明願います。 

高農議第４号は相続税の納税猶予に関する適格者証明、１件と報告第９号は相

続による届出１件でございます。 

（高農議第４号、報告第９号、を読み上げる） 

事務局の説明が終わりましたので、地区の補足説明をお願いしたいと思いま

す。米田地区、お願いします。 

申請地につきましては、以前草が多く生えているということで農地パトロール

で見に行ったところです。今は、管理されております。 

この件についてご意見、ご質問はございませんか。 

申請地は、以前草が生えていたが今は、どうなっているのですか。 

今は、草を刈って作物を植えれる状況になっています。 

誰が管理されたのですか。 

相続される方が地元の親戚の方から教えてもらいながら管理されています。 

納税猶予を受けて耕作していなかったらバツがありさかのぼって税金を支払 

うことがありますが、状況確認は、誰がするのですか。 

税務署から３年に 1 回引続き農業経営を行っている旨の証明の提出依頼があ

る。証明を出すにあたり事務局の者が現地を確認して証明書を発行している。

管理が出来ていない場合証明が出せませんのでその場合延滞利子税をかみし

て相続税等を納めないといけませんので本人にとっては大変な負担になりま

す。 

 本人たちは、途中でやめた場合多くの税金を支払わなければいけないという

ことはわかっておられそれでも農業を継続すると言っておられるので意欲は、

あると思う。 
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１１番 

議 長 

各委員 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終賛否を取ることになるのですが、今までの意見の他に参考になるような意 

見はありませんか。 

いろんな意見も聞いたんですが、証明を発行したらいいのではないか。 

本人の意欲もあるので認めていったらと思います。 

他に意見もないようですので、裁決を取りたいのですが意義ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議の声がありませんので、裁決を取ります。 

証明を認めるという方挙手願います。１２名 

証明を認めないという方挙手願います。１名 

多数決で証明を認めることにします。 

以上を持ちまして本日の総会に付託されました議案はすべて終了いたしまし

た。ありがとうございます。 

 

（以  上） 

終了時刻  午前１０時５０分 

議事録署名委員 

 

石堂 良信委員                

 

西村 一志委員                
 


